
 

 

Data: 01/11/2023 Local: auditório da secretaria municipal de meio ambiente, Rua 
João vago, centro, São Roque do Canaã-ES 

Início: 09h20 Término:10h30h 

Pauta: 

1. Abertura e verificação do quórum; 

2. Leitura e aprovação da ata da reunião anterior; 

3. Apresentação e Deliberação do Cronograma do Projeto de Medição de vazão; 

4. Distribuição dos ofícios para firmar parcerias com o Projeto de Medição de vazão;  

5. Apresentação da Minuta Decreto modificação área CBHs Santa Maria do Doce e Santa Joana;  

6. Informes gerais; 

7. Encerramento. 

Aos um dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três às 09:25 da manhã, teve 1 

início a 5º. Reunião Ordinária do Comitê da região Hidrográfica dos Rios Santa Joana e Santa 2 

Maria do Doce. Estavam presentes os seguintes membros do comitê: Gerson de Freitas 3 

Junior, representante da Prefeitura de São Roque; Crislaine da Penha dos Santos, 4 

representante da Prefeitura de Itarana; Milena Zager, representante do SAAE Itaguaçu, Maria 5 

Emília Brumat, representante do Sindicato de Colatina, Aliamar Comério, representante do 6 

CREA; Nichollas, representante da acadama e Flavia, representante do Projeto ecco. Item 1. 7 

Abertura e verificação do quórum; primeiramente foi verificado o quórum, constatado que 8 

havia membros suficientes, prosseguiu-se a reunião. Item 2. Aprovação da Ata: a ata foi 9 

aprovada, com uma ressalva, solicitada pelo membro representante da acadama. Dando 10 

seguimento a pauta, passa-se ao Item 3. Apresentação e Deliberação do Cronograma do 11 

Projeto de Medição de vazão: a presidente apresentou o cronograma de trabalho do projeto 12 

medidores de vazão, e o mesmo foi aprovado pelos membros. Item 4: Distribuição dos 13 

ofícios para firmar parcerias com o projeto medidores de vazão: os ofícios foram 14 

distribuídos, e a presidente solicitou que as respostas dos ofícios fossem devolvidos na 15 

próxima reunião ordinária. a Deliberação foi apresentada e explanada à plenária. Item 5: 16 

Apresentação da Minuta do Decreto de modificação das áreas dos CBH’s Santa Maria 17 

do Doce e Santa Joana: a presidente apresentou a minuta aos membros e relatou sobre as 18 

reuniões que aconteceram com as câmaras técnicas do cerh, objetivando a unificação. Por 19 

fim, o secretário executivo do comitê, Gerson de Freitas, explicou aos membros que o cerh 20 

aprovou e deliberou a favor da unificação. Item 6:  Informes gerais: a presidente apresentou 21 

sobre o EECOB – Encontro estadual de comitês de bacias.  Item 7.Encerramento; a 22 

presidente agradece a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi 23 
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encerrada. A presente Ata foi lavrada por mim, Ananda Bermudes Coutinho, em apoio à 24 

Secretaria Executiva do Comitê e assinada pela Presidente do CBH.   25 

FLÁVIA DA PENHA GOMES DE ASSIS 26 

PRESIDENTE 27 
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Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

FLAVIA DA PENHA GOMES DE ASSIS
CIDADÃO

assinado em 18/09/2024 06:16:08 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 18/09/2024 06:16:09 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por FLAVIA DA PENHA GOMES DE ASSIS (CIDADÃO)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL
 
A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2024-9Z2K5M
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